



LAGOS WEBER IMPULSA DESDE HACE 4 AÑOS LA CELEBRACIÓN.

Desde Valparaíso se hace un llamado a proteger los océanos

MEDIOAMBIENTE. Especialista destacó la protección del mar en Juan Fernández.

Bajo el lema "Desde Valparaíso, llamamos a la acción para la protección de los océanos", se llevó a cabo la cuarta edición de la conmemoración anual del Día Mundial de los Océanos en el Congreso Nacional. Se trató de una actividad que reunió al mundo científico, académico y de la comunidad civil, quienes compartieron experiencias y trabajos que sirvieron como aporte para continuar, desde diversas áreas, con la protección de nuestro océano y toda su biodiversidad.

Entre los presentes estaba el senador por la Región de Valparaíso Ricardo Lagos Weber, quien ha sido uno de los impulsores de la iniciativa. Destacó que se trata de una actividad que "hemos venido impulsando para generar una visión, una mirada sobre la importancia del océano a nivel global y la importancia que tiene para nosotros los chilenos".

"Es un esfuerzo conjunto que hacemos junto a la Universidad de Valparaíso y la academia en general, con la organización de la sociedad civil y entidades internacionales que están preocupadas por la salud del océano, que al final es la salud de nosotros", recalcó.

"Esto tiene distintas miradas: partimos con la protección de los océanos, pero eso va en cadena con otros temas como la reducción de los desechos del plástico, la conservación de la Antártica, polución, contaminación, cambio climático y ahí están los tratados internacionales. También, uno llega a la conclusión que hay que preocuparse de los ríos, que desembocan en el océano

y juegan un rol para cuidar los ecosistemas", reflexionó.

Asimismo, hizo notar que "hoy estamos convencidos de que Valparaíso tiene las condiciones para ser sede de un organismo de Naciones Unidas, como es el BBNJ (por sus siglas en inglés), que puede llevar sobre sus hombros esa responsabilidad, y abre un sinúmero de posibilidades para Chile".

MÁS ÁREAS PROTEGIDAS

Entre los participantes estaba Maximiliano Bello, destacado experto global en áreas marinas protegidas de Blue Marine Foundation. Éste reconoció el trabajo que junto al municipio, el Estado de Chile y diversos organismos internacionales se viene realizando para la conservación del área marina protegida del Archipiélago de Juan Fernández, que es por hoy, una de las zonas marinas protegidas más extensas e importantes en territorio nacional.

"El océano todavía es un ecosistema funcional, aún nos provee de las cosas básicas para que la humanidad pueda estar aquí, hoy. A veces, nos olvidamos de que todos venimos del océano y es algo que se mira muy de reojo", opinó.

En ese sentido, consideró que "Chile es un referente mundial en la conservación marina, pero tenemos algunos problemas, como la salmonicultura. El Presidente anunció, el domingo pasado, la extensión de las áreas marinas protegidas de Juan Fernández y las islas Desventuradas, que es una tremenda noticia, y también de la Antártida, que tiene un rol muy importante".